

Rendsburg, 30. April 2025

Generationswechsel im Bauernverband SH – Neue Geschäftsführung übernimmt Verantwortung

Der Bauernverband Schleswig-Holstein hat Michael Müller-Ruchholtz zum neuen Generalsekretär berufen, der die hauptamtlichen Geschicke des Verbandes zukünftig lenken wird. Er folgt auf Stephan Gersteuer, der zum 30.04.2025 ausgeschieden ist.

Der 56-jährige Jurist Müller-Ruchholtz ist seit 25 Jahren beim Bauernverband Schleswig-Holstein tätig und hat im Jahr 2010 als Stellvertretender Generalsekretär und Justiziar des Verbandes zusätzliche Verantwortung übernommen. Müller-Ruchholtz ist gebürtiger Kieler und hat drei Kinder.

Die dann vakante Position als Justiziar wird von Dr. Lennart Schmitt übernommen, der zudem als Stellvertretender Generalsekretär Michael Müller-Ruchholtz ab Übernahme des Amtes als Generalsekretär unterstützt.

Der 39-jährige promovierte Jurist ist seit dem Jahr 2016 beim Bauernverband als Syndikusrechtsanwalt in der Rechtsabteilung tätig und hat im Jahr 2020 die Leitung der Umweltabteilung des Verbandes übernommen. Schmitt stammt aus Bad Segeberg, ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Weiterhin als Stellvertretende Generalsekretärin bleibt Lisa Hansen-Flüh für den Bauernverband tätig, die bereits seit September 2023 der Hauptgeschäftsführung angehört. Die 37-jährige Agrarwissenschaftlerin ist seit dem Jahr 2017 beim Bauernverband als Leiterin der Abteilung für Pflanzliche Erzeugung tätig. Hansen-Flüh stammt aus Brodersby-Goltoft in Angeln und lebt in Kiel.

Lisa Hansen-Flüh und Dr. Lennart Schmitt bilden zudem zukünftig mit Michael Müller-Ruchholtz die Geschäftsführung der Bauernblatt GmbH.

Seit seiner Gründung am 12. Februar 1947 ist der Bauernverband die Interessenvertretung von Landwirtschaft und ländlichem Raum in Schleswig - Holstein. Aufgabe des Verbandes ist es, landwirtschaftliche Anliegen auf allen Ebenen einzubringen und durchzusetzen. Nicht nur in der Agrarpolitik, sondern auch in der Wirtschafts-, Rechts-, Sozial- und Umweltpolitik vertritt der Verband die Interessen seiner Mitglieder.

Weitere Informationen: Maike Schwerdtfeger, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 0172 – 408 49 65